

Brasil despliega alas en fútbol, el resto en angustias



Santiago de Chile, 24 mar (PL) Brasil desplegó alas y puso rumbo hacia la Copa del Mundo de Fútbol de Rusia 2018 con una contundente goleada sobre Uruguay 4-1, con lo cual la eliminatoria sudamericana quedó abierta para el resto.

Lo que hasta hace unos meses parecía imposible, cambió sustancialmente con la llegada de Tite como director técnico de la verdeamarela, aunque no se le pueden quitar méritos a Rogerio Micale, que conquistó oro en los Juegos Olímpicos.

Si bien no ha reverdecido el famoso joga bonito de antaño, esta escuadra brasileña tiene convicción en la calidad de sus futbolistas y al margen de Neymar, funciona como un gran colectivo que conoce muy bien su papel.

Salió debajo en el marcador ante la Celeste en Montevideo y sin muchos aspavientos, tres goles de Paulinho y uno de Neymar resolvieron el problema. De paso bajaron de la nube a los uruguayos.

Si bien el elenco de charrúa de Oscar Tabarez marcha segundo en la tabla con 23 puntos (Brasil tiene 30), Argentina se le pegó a uno tras su gris triunfo sobre Chile 1-0, con diana de Lionel Messi cobrando un penal inexistente.

La Albiceleste, plagada de estrellas internacionales, se remite a los desbordes alocados de Angel Di María por el sector izquierdo, a un Messi solitario del que todos esperan una genialidad, pero como conjunto deja mucho que desear.

Sin embargo, lo que valen son los resultados y sumar tres puntos ante un corajudo Chile, que sin Arturo Vidal ni Marcelo Díaz mereció como mínimo empatar, es una buena nota para Argentina, que enfrentará al débil Bolivia la próxima semana.

Los chilenos (20 puntos) se marcharon de Buenos Aires con bronca, como confesó su capitán y arquero, Claudio Bravo, quien criticó el arbitraje del brasileño Sandro Ricci, parcializado según comentaristas de la cadena de televisión ESPN.

'Hay que pasar la página y enfocarnos en Venezuela para sacar los tres puntos. Si bien es cierto que no se nos pasará el enojo porque hicimos mucho más por el éxito', confesó Bravo, quien esta semana obtuvo el lauro nacional Premio Imagen de Chile.

Colombia, con muy poco y también con el cobro de James Rodríguez de un dudoso penal que tapó el portero pero luego remató, venció a Bolivia y al conquistar tres unidades ascendió al cuarto lugar de la eliminatoria con 21 puntos.

Paraguay (18) resucitó al imponerse a Ecuador 2-1, mientras Perú (15) y Venezuela (6) terminaron hundiéndose con un abrazo a dos goles, que en particular perjudica bastante a los incaicos.

En los vaticinios adelantados para la jornada del 28 de marzo, Brasil pudiera frenar definitivamente a los guaraníes, Colombia y Ecuador van a un duelo de vida o muerte, Chile pudiera recuperarse ante Venezuela.

Los argentinos, en medio de las críticas, pudieran intentar mejorar su imagen en La Paz contra Bolivia, en tanto Perú se juega su último cartucho frente a un Uruguay que tampoco puede darse el lujo de otro resbalón.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/125086-brasil-despliega-alas-en-futbol-el-resto-en-angustias>



Radio Habana Cuba